



Postulat

29/09 betreffend gemeinderätliche Kommission „Begleitgruppe Starke Stadtregion“

Die Emmer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben am 17. Mai 2009 dem Beitritt zum Projekt „Starke Stadtregion Luzern“ zugestimmt. Nun steht eine intensive Klärungs- und Erarbeitungsphase an.

Für Emmen ist diese Phase einer der entscheidendsten Schritte für die Zukunft. Je nach Ausgang der Abklärungen und Analyse wird sich die politische Struktur stark verändern. Da bis zum Sommer 2011 erste Resultate vorliegen sollen, muss die Klärungs- und Erarbeitungsphase zwingend jetzt eingeläutet werden.

In dieser wichtigen Phase darf nicht im Stillen gearbeitet werden. Unserer Ansicht nach ist es wichtig, dass die politischen Gremien und die Bevölkerung jeden Schritt kennt, Zwischen- und Eventualergebnisse erfahren und mitdiskutieren kann. Nur so können im entscheidenden Zeitpunkt die getroffenen Entscheidungen von den EinwohnerInnen von Emmen mitgetragen werden.

Aus diesem Grunde fordern wir den Gemeinderat auf ohne Verzug eine gemeinderätliche Kommission zusammen zu stellen. Die Kommission soll aus allen Parteien und aus Fachpersonen bestehen und die Klärungs- und Erarbeitungsphase politisch begleiten.

Emmenbrücke, 30. Juni 2009

Namens der SP/Grüne Fraktion

Hanspeter Herger

Monique Frey